
 

“ REQUERIMENTO Nº 20/2014 “ 

 

 

 

SENHORA  PRESIDENTE; 

  

 

 

     

 

Requeiro a Mesa ouvido o Plenário, na forma regimental que seja oficiado o Sr. João 

Ferreira Junior, DD. Prefeito Municipal de Lupércio, para que junto ao Setor competente 

do Município, providencie a Reforma do Piso da Academia no Ginásio de Esportes do 

Município.  

 

JUSTIFICATIVA 

Se faz necessário, tendo em vista que, fui procurado por vários 

Munícipes, usuários do local, com tal solicitação, uma vez que, a manutenção e reparos 

dos Aparelhos são realizadas com recursos da própria Academia que, não dispõe de 

recursos para tal reforma, o que vem atrapalhando e até mesmo podendo causar danos 

físicos a nossos Munícipes, usuários do local. Ademais, já a um bom tempo não se realiza, 

segundo informações, nem mesmo uma vistoria no local, principalmente no setor da 

Academia. Somos sabedores que, os Munícipes responsáveis pelo local, desenvolvem, 

dentro das possibilidades, um bom trabalho, mais que, necessitam de algum apoio desta 

Administração. 

 

Na certeza de ver cumprido este requerimento, antecipo 

agradecimentos. 

 

 

SALA DAS SESSÕES FCO. ANGELO QUITO, 07 DE ABRIL DE 2.014. 

 

 

 

 

 

WALMIR ROGÉRIO JULIO 

VEREADOR 
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